

Elsterwerda:

Neuer Verein für Wirtschaft vor Ort

Elsterwerda. In Elsterwerda ist kürzlich auf Initiative des AfD Stadtverordneten Andreas Franke der Verein „öffentliche Wirtschaftsförderung Elsterwerda e.V.“ (öWiE e.V.) gegründet worden.

Die Vereinsgründung sei ein Ergebnis des Stadtgesprächs Anfang Februar. Zwölf Interessierte waren bei der Gründung anwesend.

Die Bildung des Vereins sei von der Firma creditCONTROL aus Leipzig, die nach eigenen Angaben Andreas Franke gehört, unterstützt worden. Franke ist der erste Vorsitzende des Vereins.

Kernaufgabe sei die Förderung von Bildung und Wirtschaft in Elsterwerda und Umgebung. Der Bürgermeister, so heißt es in einer Mitteilung, könne dem Verein Aufgaben für die Erarbeitung von Lösungen übertragen. Der Verein stehe Schulen, Gewerbetreibenden und Kulturschaffenden offen. Ideen könne jeder einbringen. Kontakt zum Verein per E Mail: (post@öwie.de – E Mail Angabe korrigiert öWiE e.V.) red.